
"Все, кто нуждается в жилье получат его в порядке очереди", - убеждал Евгений Клеп горловчан на личном приеме
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Сегодня Горловский городской голова Евгений Клеп провел очередной прием граждан.
С вопросами к мэру обратились более 40 человек. На первый план во время приема
вышли вопросы квартирного учета. Горловчане, стоящие в очереди на получение жилья,
обращались к мэру с просьбами помочь решить их жилищные проблемы.        
  - Вопрос выделения жилья действительно непростой, но сегодня мы активизируем
работу в данном направлении для того, чтобы все, кто нуждается в жилье, в порядке
очереди его получили, - подчеркнул Евгений Викторович.   
  Как пишет сайт  горсовета во время приема также поднимались вопросы работы
общественного транспорта, неудовлетворительного отопления, электроснабжения,
ремонта лифтов, кровель, газификации улиц. Несколько человек просили
ликвидировать аварийные деревья, угрожающие безопасности жителей и обрезать
ветки, которые ложатся на крыши домов.   
  - До 1 апреля мы должны забыть о сухостое и аварийных деревьях, - отметил
городской голова. - Сегодня мы ведем эту работу, которую в установленный срок
должны завершить. Кроме того, весной должно быть выполнено кронирование
деревьев.   
  Евгений Викторович поинтересовался у присутствующих директоров ЖЭКов, все ли
справляются с данной работой. По словам руководителей предприятий, уборка сухостоя
и аварийных деревьев ведется по плану и должна быть выполнена в срок. Опасения
имеются у нескольких ЖЭКов, на территории которых необходимо ликвидировать более
200 деревьев.   
  - Это только наша проблема, - обратился Евгений Клеп к руководителям ЖЭКов. - Мы
её сами накопили, вовремя не выполнив нужные работы, теперь мы должны её
устранить.   
  Несколько вопросов касались установки тепловых счетчиков. И если в большинстве
случаев вопрос стоит за финансированием установки приборов учета тепла, то в одном
случае проблема заключается в другом: средства собраны с начала отопительного
сезона, но устанавливать счетчик жильцы не спешат из-за аварийного состояния труб, в
результате порывов которых подвальное помещение постоянно подтоплено. Принято
решение о составлении сметы по переводу дома на пластик. Жильцы даже готовы
выполнить замену за свой счет, но это не выход, убежден городской голова. Выполнение
данных работ можно произвести за счет авансовых платежей за коммунальные услуги.
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